

Ressort: Entertainment

Schwangere Kim Kardashian hat Probleme mit der Kleiderwahl

Los Angeles, 13.05.2013, 07:52 Uhr

GDN - Reality-TV-Star Kim Kardashian hat aufgrund der zugelegten Schwangerschaftspfunde Probleme mit der Kleiderwahl. "Ich habe eine Weile lang versucht meinen Babybauch zu verstecken. Jetzt bin ich immer noch in einer Phase, in der nichts gut aussieht", klagte Kardashian in einem Interview mit der Boulevardzeitung "The Sun".

Inzwischen trage sie nur noch dehnbare Stoffe und Kleidung die ihrer Figur schmeichelt. "Ich habe gelernt das dehnbare Stoffe alles sind. Blazer und dehnbare Stoffe sind mein Ding", so die 32-Jährige weiter. Kardashian erwartet derzeit zusammen mit ihrem Freund, dem Rapper Kanye West, ihr erstes Kind.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-13623/schwangere-kim-kardashian-hat-probleme-mit-der-kleiderwahl.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com